



学校だより

絆の草中

草野中学校 令和5年度第22号

令和5年11月10日

文責：校長 西田 英実

避難訓練を実施しました

11月8日(水)は「立冬」。暦の上では冬が始まる日とされています。

実際、早朝などは肌寒く感じる日が増えてきました。本校では、冬の安全に向けて、11月2日(木)、火災を想定した避難訓練を行いました。万が一の時の避難経路を確認し校庭に避難。全体会では、校長から命の大切さについて話しました。また、教頭からは、訓練の様子について講評。無駄話などなく、真剣に取り組む生徒が多くみられました。避難も迅速でした。「避難開始」の指示から全員が整列・点呼、報告完了まで約2分半という素早さでした。

後半は、消火器を用いて初期消火の訓練を行いました。どの段階までなら初期消火、どうなったら避難、という見極めも大切です。そして、何より火災を起こさないことが一番です。



全員の進路実現へGo! 高校説明会・進路説明会を実施しました

11月8日(水)、3年生とその保護者を対象に、今年度2回目の高校説明会を行いました。保護者の皆様には、ご多用の中お集まりいただき、誠にありがとうございました。

前半は、県立高校、高専、私立高校と様々な学校をお招きし、各々の特色を説明していただきました。お時間を割いてお越しくださった校長先生をはじめとする先生方に感謝申し上げます。各高校等の特色をよく知り、自分に合った進路選択をしていくことが大切です。ぜひ、そのような進路実現が達成できるよう指導、支援して参ります。

後半は、高校入試に関わる決まりごとや手続きについて本校職員が説明。入試要綱などの約束事に則り、間違いのないように進めて参りたいと存じます。保護者の皆様も、日程、×切りなどをよくご理解の上、家庭内での話し合い、準備等ご協力をお願いします。



咲き誇れ 桜よ! 万本桜プロジェクト

地域を桜でいっぱいにしてしようという「万本桜プロジェクト」。11月8日(水)、その活動の一環として、2年生が昨年度自分達で植えた桜の苗木周辺を手入れしました。1年生の時に植えた桜の苗木は多くが順調に育っています。



この日は、その苗木周辺の除草作業です。生徒は班ごとに自分達が植えた桜の周りに集まり、除草、整地をしました。傾斜地があったり、かなり根を張った雑草があったりと、なかなか手ごわい状況でしたが、一生懸命作業に取り組み、最後には、苗木の周りをすっかりきれいにすることができました。

桜の花が咲き誇る日が待ち遠しいです。

＝＝草野中のとってもいい話＝＝

11月7日(火)、朝から強い雨風が吹きつけた日のこと。強風のためか、給食センターが停電し、給食が遅れる、メニューもはっきりしない、との連絡が学校へ。

急きょ日程変更を計画していたところ、なんと、4校時終了時に、給食が届いたのです。しかも、予定していた献立通り。停電が復旧し、準備、配送が間に合ったのです。生徒は大喜び。給食センターなど皆様が素早く対応し、温かい給食を用意してくださいました。うれしい限りです。

さらにうれしかったのは、「間に合って良かったね」と生徒に話しかけると、「感謝ですね」「ありがとうございます」といった感謝の言葉が生徒から湧いてきたことです。一生懸命働いている方々の気持ちを想像できるからこそその言葉です。まさに温かい心が育っている、そう感じた瞬間でした。

<来週の予定>

日	曜	おもな行事
13	月	心肺蘇生法2年生
14	火	SC 出役、ICT サポーター出役
15	水	薬物乱用防止教室、市PTA 平方部研修会
16	木	学校司書出役
17	金	学校司書出役

11/18(土)市連合PTA 研究大会

<今週のことば>

◎「折り合い(をつける)」(デジタル大辞泉)

折り合う。ゆずり合って解決すること。人と人との関係。仲。お互いにゆずり合って、どちらの考えや利益も大切にする。これは大人の世界では当然のように必要なことです。中学3年生の社会科(公民)でも学習します。「対立と合意」の問題を「効率と公正」の考え方から解決します。とはいえ、現実には難しい問題がたくさんありますね。